

# Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Hadiri Launcing GEBER SOBAT SI JUMO di SMP N 2 Nyalindung Meningkatkan Kesehatan dan Kesadaran Generasi Muda

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

May 23, 2024 - 08:30



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG  
6°59'17", 106°57'39", 619.0m, 41°  
22/05/2024 10:24:16

*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Hadiri Launcing GEBER SOBAT SI JUMO di SMP N 2 Nyalindung  
Meningkatkan Kesehatan dan Kesadaran Generasi Muda*

acara peluncuran program GEBER SOBAT SI JUMO yang diadakan oleh Puskesmas Cijangkar. Acara ini bertempat di SMP N 2 Nyalindung, Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Camat Nyalindung yang diwakili oleh Kasi Pemerintah Bapak Pupung Budiman, S.Pd., Kapolsek Nyalindung yang diwakili oleh Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, Aipda Sudiro, Kepala Puskesmas Cijangkar Ibu Siti Hadidjah, SKM, S.Tn.Keb, para guru SMP N 2 Nyalindung, serta para siswa dan siswi SMP N 2 Nyalindung.

Dalam sambutannya, Aipda Sudiro mengapresiasi inisiatif Puskesmas Cijangkar dalam mengadakan program ini. "Program GEBER SOBAT SI JUMO adalah langkah strategis untuk meningkatkan kesadaran dan kesehatan generasi muda, khususnya di lingkungan sekolah. Kami berharap program ini dapat berjalan berkesinambungan dan memberikan manfaat nyata bagi siswa-siswi," ujar Sudiro.

Ibu Siti Hadidjah, Kepala Puskesmas Cijangkar, menjelaskan bahwa program ini bertujuan untuk memberikan edukasi kesehatan serta mendorong pola hidup sehat di kalangan remaja. "Dengan adanya GEBER SOBAT SI JUMO, kami berharap siswa-siswi dapat lebih peduli terhadap kesehatan diri mereka dan mampu menerapkan pola hidup sehat sejak dini," jelas Siti Hadidjah.

Selain itu, acara ini juga diisi dengan berbagai kegiatan edukatif dan interaktif, yang melibatkan seluruh peserta. Para guru dan siswa antusias mengikuti rangkaian kegiatan yang disiapkan, mulai dari ceramah kesehatan, simulasi hidup sehat, hingga diskusi interaktif.

Kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Tidak hanya menambah wawasan para siswa mengenai pentingnya menjaga kesehatan, tetapi juga mempererat kerjasama antara Puskesmas, pihak kepolisian, dan sekolah dalam upaya meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat.

Demikian laporan kegiatan dari Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supo S.Kom, yang berharap bahwa program ini dapat terus berlanjut dan memberikan dampak positif bagi seluruh warga sekolah dan masyarakat sekitar.